

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. Juni 2018** von Gemeinderat Christoph Hötzl

Sehr geehrte Frau  
Stadträtin  
Elke Kahr  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 12.06.2018

Betreff: Gefahrenpotential Kreuzungsbereich Harter Straße/Kuwassegasse  
**Fragestunde**

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Der Kreuzungsbereich Harter Straße (Höhe Hausnummer 110) / Kuwassegasse ist aufgrund der Unübersichtlichkeit und anderer im Folgenden aufgezählter Faktoren immer wieder Schauplatz teils schwerer Verkehrsunfälle. In der Kuwassegasse befinden sich im hinteren Bereich ein Gasthaus, ein Kindergarten sowie Tennisplätze. Die einzige Zufahrts- und Zugangsmöglichkeit besteht über den gegenständlichen Kreuzungsbereich. Direkt im Kreuzungsbereich – die Kuwassegasse mündet in einem sehr spitzen Winkel in die Harter Straße – befinden sich ein vom Grundstückseigentümer Harter Straße 110 errichteter blickdichter Zaun sowie auf den letzten Metern zur Kreuzung hin blickdichte Bepflanzungen, was die Situation noch einmal stark verschärft. Weiters befindet sich ca. 10 m vor dem Kreuzungsbereich in der Kuwassegasse noch zusätzlich eine Müllinsel, die im Bankettbereich und aufgrund von Platzmangel ebenfalls in die ohnehin sehr schmale Kuwassegasse hineinragt. Für Fahrzeuge, die aus der Kuwassegasse heraus in die Harter Straße fahren wollen, entsteht hier oftmals durch Fußgänger mit Kindern (Kindergarten!) Platzmangel, was in weiterer Folge dazu führt, dass die Fahrzeuge beim Vorbeifahren durch herausragende Mülltonnen beschädigt werden.

Ein neuralgischer Unfallpunkt inmitten eines stark frequentierten Fußgänger-Zugangsbereichs zu einem Kindergarten ist eine untragbare Situation für sämtliche Verkehrsteilnehmer. Es bedarf hier auf schnellstem Wege einer Abhilfe durch bauliche Maßnahmen.

Daher richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

**Sind Sie über die gefährliche Verkehrssituation im Kreuzungsbereich Harter Straße / Kuwassegasse informiert, und haben Sie bereits ein Konzept, das diese Situation entschärfen könnte?**